

## **ERZBISCHOF VIGANÒ HAT GERADE EINE ATOMBOMBE DER WAHRHEIT ABGEWORFEN**

Wenn ein hochrangiger katholischer Erzbischof – ein ehemaliger Apostolischer Nuntius in den Vereinigten Staaten – die globalen Eliten offen beschuldigt, westliche Regierungen infiltriert zu haben, um die Agenda 2030 durchzusetzen... sollte die Welt innehalten und zuhören.

### **Viganò warnt:**

„Eine gefährliche subversive Elite hat die höchsten Ebenen westlicher Institutionen infiltriert, um einen kriminellen globalen Plan umzusetzen.“

Er sagt, dass diejenigen, die diesen „globalen Staatsstreich“ aufdecken, durch folgende Maßnahmen zum Schweigen gebracht werden:

- Zensur | • Einschüchterung | • Psychiatrischer Missbrauch | • Verhaftung

Und er nennt einen politischen Gefangenen, über den die Mainstream-Medien nicht berichten wollen:

Rainer Füllmich – inhaftiert wegen des Verbrechens, die Wahrheit gesagt zu haben.

Dann geht Viganò weiter als fast jede andere kirchliche Persönlichkeit unserer Zeit:

„Nicht Füllmich gehört ins Gefängnis, sondern diejenigen, die das größte Verbrechen gegen die Menschlichkeit begangen haben.“

Und er nennt sie beim Namen:

- Fauci
- Gates
- Schwab
- Soros
- von der Leyen
- Bourla
- ...und ihre Komplizen in öffentlichen Ämtern.

Das ist beispiellos.

Sein Aufruf an die Welt ist klar:

„Erhebt eure Stimme. Verteidigt die Verfolgten. Befreit Rainer Füllmich.“

Die Geschichte beschleunigt sich.

Die Kirche erhebt ihre Stimme.

Whistleblower werden inhaftiert.

Und die Globalisten verlieren ihren Einfluss.

Die Wahrheit kommt ans Licht.

Ein hochrangiger Erzbischof, der die globalistische Machtstruktur wegen Verbrechen gegen die Menschlichkeit anklagt – und das entstehende System beim Namen nennt:

Ein totalitäres Regime, das sich über Europa, Kanada, Australien und alle Nationen ausbreitet, die von der UNO, der NATO, der WHO und dem WEF kontrolliert werden.

Quelle: <https://t.me/c/1516871204/18989>